

DIARIO MOVILIDAD INOVES BULGARIA

16-19 Abril 2015 (Sofia)

Diana Maciá + Alba Mateu

1. *¿Qué hemos aprendido?*
2. *Lo más significativo*
3. *Nuevas ideas*
4. *Experiencia personal ¿qué nos ha parecido?*

Día 16 de abril de 2015

Fue el día de nuestra llegada, tras un largo día de viaje al fin llegamos al hotel, fue muy fácil de encontrar. Una vez instaladas nos fuimos a dar una vuelta por la ciudad en busca de nuevas experiencias. Por la tarde llegaron el resto de miembros del grupo y ahí fue cuando conocimos a casi todos. Cena y a dormir pronto porque a la mañana siguiente nos convocaron para el desayuno y primera reunión.

Día 17 de Abril de 2015

A primera hora de la mañana se realizó la primera reunión de contacto. Donde nos presentaron las actividades que se iban a realizar durante los próximos 2 días así como los diferentes países participantes. Después de la introducción cada socio del proyecto presento las actividades que están realizando a nivel local y las actividades dentro del proyecto que cada uno tenia que hacer.

Sobre las 10 se hizo un pequeño break donde pudimos conocer un poco mas a todos los grupos y sus ideas.

Después del descanso, la reunión continuo con las presentaciones en power point de cada una de las organizaciones.

Se presento un borrador de la guía y del manual del proyecto para que todo el mundo pudiera opinar y comentar, ver si seguía los cauces programados.

Después de comer tuvimos una visita a la universidad técnica de Sofía, donde pudimos conocer al director técnico que lleva un proyecto de casas autosuficiente. También realizamos visita a una de las casa que están investigando, nos mostraron como funcionaba y los beneficios de estas casas.

Después una visita técnica a la planta de tratamiento de residuos mecánico-biológico y terminamos el programa del primer día.

Día 18 de Abril de 2015

Después del desayuno, fuimos al mismo sitio del día anterior.

Después de un buen café, se retomó las puestas en común de los grupos. Algunos de los socios presentaron las estrategias innovadoras de la Guía INOVES. Después de eso se presentó por parte del coordinador las tareas que cada socio ha hecho y le falta por hacer hasta el siguiente encuentro.

Después de comer nos realizaron una visita por Sofía.

Después de unas horas de descanso, nos dirigimos al hotel para realizar la evaluación y despedida.

Día 19 de Abril de 2015

Ultimo día del programa y preparar maletas.

1. ¿Qué he aprendido?

En líneas generales los diferentes métodos de trabajo de las asociaciones socias en el proyecto. Como funcionan las casas Autosuficientes, los beneficios que estas pueden aportar a las personas y sobre todo el beneficio al medio ambiente.

Como reutilizar el agua sucia para otros beneficios ayudando al medio ambiente.

Diferentes buenas practicas por parte de los socios y actividades a nivel local que están realizando dentro del proyecto.

2. Lo más significativo

Nos ha sorprendido la gran hospitalidad de la gente así como el clima de la zona.

Destacaríamos la visita a la universidad, nos encanto poder ver en primera persona como implantan la técnica de ahorro de energía en hogares.

En cuanto a la ciudad, nos sorprendió la gran cantidad de monumentos históricos

3. Nuevas ideas

Como nuevas ideas que hemos tomado para poder intentar aplicar en España son:

Reutilización del agua en áreas rurales para el regadío.

Reutilización de los excrementos de las gallinas para compost en el campo.

Huertos urbanos, conexión con los colegios.

Utilización de paneles solares en lugares públicos para poder cargar móviles,

4. Experiencia personal, ¿qué me ha parecido?

Como experiencia personal ha sido gratificante, nos hubiera gustado mas poder haber visto diferentes lugares, entidades o empresas relacionados con el uso eficiente de los recursos en Bulgaria para así poder compara con el trabajo que se hace en España. Poder haber realizado alguna mesa redonda para poder compartir experiencias con los demás participantes. Pero en general como hemos dicho, la hospitalidad del socio búlgaro ha sido maravillosa.

Fotos:





